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                              200７年８月号 
           ――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
 
イエスが座り、十二人を呼び寄せて言われた。「いちばん先になりたい者は、すべての人の後になり、す 
べての人に仕える者になりなさい。               マルコによる福音書９章３５節 
 
 

グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

200７年 8 月例会ご案内
 

◎第一例会   
 と  き ：８月９日（木） 
 ところ  ：名古屋ＹＭＣＡ 
時 間 ：１９：００～ 
内 容 ：卓話（富士登山報告） 
ドライバー：阿部一雄 

  阿部一雄君は車椅子で富士登山を行い

ました。この模様はテレビでも放映され反響

を呼びました。この計画から実行に至る経

緯等を本人の口より報告という形で語って

いただきます。 

 

 

 

 

 

◎第二例会  
と き ：８月２３日（木） 

  ところ ：名古屋ＹＭＣＡ  

  時 間 ：１９：００～ 
 

◎日和田火祭り 
と き ：８月４日（土） 

  ところ ：日和田高原 
  時 間 ：１３時現地集合 
 

 

 

 

 

   例     会     出     席     状     況    B  F ポイント クラブファンド（７月） 
在  席  者 14 名 第  1  例  会 12 名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  
例会出席者 14 名 第  2  例  会 10 名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

７ 
月  

例

会 当月出席率 100% 部   会    他  0 名 累              計  累          計   
 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 
＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 



  第一例会（一泊例会）報告         

 

 
 

[日  時] 2007 年７月７日(土)～８日（日） 

[場  所] マルハンロッジ（爺ケ岳） 

[出席者] 下村会長、松原、服部、早川、荒川、坂

野、坂口、佐藤、坂野、坂倉、徳田、三井 

松原メネット、荒川メネット、服部メネット、早川メネ

ット、佐藤コメット 

 

 
    引継ぎしました。下村会長お疲れ様でした 

 

 

一年間ありがとうございました。 
 

メンバーの皆さんのご協力のおかげで無事一年

間の会長職を終えることができました。今は「ほっ」

としています。そのせいか、最近は気が緩んでしま

い、弁当忘れたり、居眠りで電車を乗り過ごしたり、

階段から滑り落ちたり、ガラスにおでこをぶつけた

り・・・（これ、全部同じ日にやったんです。）まったく、

どうなっているのでしょうね。でも、ブリテンの原稿

を書くことを忘れていなかったことだけがせめても

の救いです。 

何だかよくわからない状態の中で会長職をスタ

ートした一年前。何をするにもメンバーの皆さんに

聞きながらの行動で、まったく頼りない会長でした。

幽霊ワイズメンになりかけていたのですが、今年い

ろいろな場に参加したことで活動への参加の習慣

もできました。他クラブの方にも顔を覚えていただ

き、久し振りに会った方から「下村さん」とお声を掛

けていただけるようになったことがとても嬉しかっ

たです。これでもう幽霊は卒業です。 

さて、私も気を緩めてボケ倒している暇はありま

せん。今年もさらにワイズ活動を楽しみたいと思い

ます。 

「みんなでよ～け楽しもみゃ～。」 

下村 明子 

 

 

 
みんなで行けば楽しい温泉めぐり 

 

      スタートボタンを押しました 
 

 ２回目の会長引継ぎに爺ケ岳を選んだには理由

があります。私はこの安曇野の地は一年に２度必

ず訪れます。雪深い冬（スキープログラム）と清涼

感いっぱいの夏である。 

自然豊かなこの地は、田舎にありがちな暗さが

ない。また、リゾート地にありがちの喧騒もなく静か

である。目の廻るような仕事から離れて頭を休める

には絶好の地であると思います。だからグランパス

メンバーにこの雄大な自然と静かさを味わってもら

いたいと思いました。そして温泉と美味い蕎麦も同

時に味わってもらいたかった。結果は概ね良好と受

け取りましたが、いかがでしたでしょうか。 

 

 
 自然豊な中での朝の散策 

 

さて、そんな中無事会長バッジの引継ぎも終わり、

いよいよ新体制がスタートしました。１４名でのスタ

ートです。前回１０年前の会長時は２４名でした。今

が贅肉を落とし引き締まった最高の身体かといえ



 
ば、ある意味そうかもしれません。しかしワイズメン

ズクラブという組織体として見た場合、やはり数で

の弱さは否めません。筋の通った活動を行うため

にも仲間を増やしたいものです。そしてワイズライ

フを楽しもうではありませんか。 

                         荒川恭次 

 

 
 熱心な討議を行いました。 

 

ナビがあるのに迷走？ 

 
7 月 7 日グランパスクラブの恒例の一泊例会に

参加しました。 

今年の会場は、いつもスキープログラムでお世

話になっている爺ヶ岳のマルハンロッジでした。そ

れぞれコース別の車で集合、メンバーは早速中部

部会実行委員会の会議にのぞみました。平行して

ミニメネット会（？）を開催、議題は明日の行き先と

部会の日に行う合同メネット会の内容についてでし

た。まずはロッジのオーナーに相談、半日コースで

回れるところをいくつか教えていただき、佐藤コメッ

ト（カナダから来日中）が何か作れる体験コースが

良いとの希望で安曇野方面に一応決定。次の議

題のセントレアでの中部の合同メネット会について

は 4 人のメネットでは特に話し合うこともないため、

三井部長のホストクラブということでできる限り、メ

ネットの参加とお手伝いをしましょうということで終

了しました。 

 

 
    明日はどこに行きましょうかと思案中 

翌日、「カーナビがあれば…」の松原メネットの声

で早川メンの車を借りて、女性ばかりで一路トンボ

玉美術館を目指して出発、ナビの指示する（？）道

を走って行きましたが「ナビがしゃべらないけど？い

いの？」と車中はパニックに早川メンに電話で聞くと

設定したルートの色は紫色だと言われてさらに混乱、

設定がされていませんでした。さぞかし佐藤コメット

は？？？だったでしょうね（笑） 

何とかトンボ玉づくりの体験もできて作った作品

が冷める間に、予定のちひろ美術館に行きました。

（荒川メネット編に続く）               服部智子 

 

 
     きれいな空気で食欲も増しました 

 

 安曇野いわさきちひろ美術館―今年 10 週年とい

う垂れ幕があり以前出来たての時に行ってからもう

10 年経ったのかとびっくりしました。団体客も多くて

混雑していましたが、どの展示室もじっくりとみるこ

とができました 

結構男性の姿もありでーちひろの絵は心が和み

ますー。わたしは我が家の黒猫ちゃんそっくりの猫

がだっこされている絵をお土産に買いました。トンボ

玉のネックレスもあり大満足のお出かけでした。運

転してくださった好香さんありがとう。 

                                  荒川恒子 

 

 

 
   一年間のご褒美（記念品）をいただきました 



 

 
         最高の環境でした。 

 

 
  また一年頑張りましょう 

 

 

     第二例会報告          
  

７月２６日 名古屋 YMCA １９：００～ 

出  席 ： 荒川、下村、佐藤、三井、徳田、松原、

坂野、坂倉、服部、早川 

 

１、中部部会実行委員会 

（１）案内チラシについての不備、追加について 

  ①ワイズマーク、正式名をいれる。 

   コメット代金、中学生以上：5000 円、以下：0 円   

とする。 

  ②一般 昼食なし 10000 円と明記する。 

   以上：チラシの裏に詳細を追加して作成、クラ

ブに送ること。 

  ③申し込み用紙各会長に送る。  

（２）プログラム内容についての変更確認につい   

て  

  ①備品、会場等について内容の打ち合わせを

行う。 

  ②記念品については無しとする。 

２、会計報告と予算案について 

  ①次回までに報告予定とする。 

３、日和田の火祭りについて 

   ①例年通りクラブプログラムとして開催する。 

    テント、机等 経費について早川ワイズから説

明.。参加については 8 月 4 日(土）１３：００現

地集合。全員参加でお願いします。 

 

 ４、中部部長（三井ワイズ）よリ 

   ①クラブ同志、ユースを巻き込んで、交流を深

め、EMC に繋げて欲しい。 

   ②各クラブ、ユースの年間スケジュールを出し

合う。 

   ③合同例会、メイクアップを行うこと。 

以上 報告、討議が行われました。 

                         松原  誠 

 

 

     車椅子登山報告      
 

平成 19 年 7 月 9 日 

 

富士登山 協力・協賛企業 各位 

阿部 一雄 

富士登山実施のご報告 

前略  

大暑の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上

げます。日頃は大変お世話になっております。さて

先日 7 月 7 日（土）～7 月 8 日（日）に富士登山を実

施いたしました。 

結果は、残念ながら登頂を果たすことは出来ま

せんでしたが、テレビ番組の企画主旨「伝える」に

対し、私なりに「勇気」、「人への感謝」、「挑戦心」を

伝えることができたと確信をしています。本当にあり

がとうございました。 

この富士登山が決定してから１ヵ月半。車椅子の

製作期間に至ってはわずか 10 日だったことを考え

ますと、結果は大変満足のいくものでありました。 

そして、私はこの登山を通じて、一番の試練を受け

たのと同時に、一番の財産を得ることができまし

た。 

皆様には私にここまでの感動までもを与えてくだ

さったことを、深く感謝いたします。 

 

下山し、帰宅から一夜明け、未だ興奮が覚めや

らぬ中での御礼のご挨拶につき、乱筆をお許しくだ

さい。 

皆様の今後のご健康とご活躍を祈り致します。 

草々 

 

○――○ 番組放映のお知らせ ○――○ 
放映予定日 平成 19年 7 月 21 日（土）

15：00～16：00 東海テレビ（１ch） 

この番組は、東海地区テレビ局・５局の合同企画。

共通テーマは「伝える」。 



 
今週より、各局にて CM、新聞でも番組告知が始ま

る予定です。 

 

今回は目標でありました登頂を果たすことはでき

ませんでしたが、今後車椅子の開発を進め、私個

人の願いとして来年再チャレンジの話が進んでい

ます。その際もしもご都合がよろしければご協力、

ご支援をお願いいたします。 

 

 
       

 

 
※ 富士登山の模様は８月第一例会にて、阿部

ワイズより直接お話を伺う報告会を開催し

ます。ぜひご参加ください。 

 

 

  Ｙ Ｍ Ｃ Ａ 便 り     
 

新潟中越沖地震 被災者支援募金のお願い 
７月１６日（月）午前１０時１３分発生 

 
新潟県上中越沖地震は、大きな余震が続き、死

者９名・負傷者約９１４名・全半壊家屋３４２戸 

他続々と現地の被災状況が報道されています。

（被害状況：７／１７現在）今後体力を消耗する

夏を迎え、１万人を超える避難民の方々への支援

が望まれています。 

名古屋ＹＭＣＡは、全国の YMCA 及び日本ＹＭ

ＣＡ同盟と連携し、被災地支援に協力をしていき

ます。支援募金のご協力をお願いします。                         

YMCA 徳田 
 
 

     そ  の  他       
 
１． 今月の誕生日 

 

  
吉田 一誠（７日） 

阿部 一雄（８日） 

吉田  正（２４日） 

佐藤 壽晃（３０日） 

   
 

 

２． 西日本区強調月間 

 

８月 Youth  Activities 
夏は、若者が弾む季節です。きらきら輝く若

者と共にプログラムを実践しよう！ユースコン

ボケーションの成功を願い、「若者と共に平和

をめざすワイズ運動」を広げましょう。 
   大野 勉 YMCA サービス･ユース業主任 

 

 

３． 例会出席状況 

 

 一泊

例会 

７月

第二

例会 

阿部   

荒川  ○  ○ 

井川   

坂倉  ○  ○ 

坂口  ○  

佐藤  ○  ○ 

下村  ○  ○ 

徳田  ○  ○ 

服部  ○  ○ 

早川  ○  ○ 

坂野  ○  ○ 

松原  ○  ○ 

三井  ○  ○ 

吉田（一）   

吉田（正）   

 


